

落合中だより

真庭市立落合中学校 《校訓》 明るく・楽しく・美しく 令和6年8月27日発行 No.7

* 2学期スタート! *

暑い日が続いた夏休みが終わりました。皆さん、元気に楽しい休みを過ごせましたか。家族とのんびり過ごしたり、旅行に行ったり、また、親戚の人と久しぶりに会ったり、或いは、オリンピック中継に熱くなったりと普段の生活の中ではできないような様々な体験や経験ができたのではないでしょうか。一度きりの今年の夏が皆さんにとって貴重で有意義な時間であったことと察します。

さて、今日から2学期がスタートしました。約4ヶ月間の一番長い学期です。行事も多く、主体性を持って意欲的に取り組むことで大きく成長することができます。勉強に、部活動や習い事に、そして委員会・係活動に思い切り頑張ってください。皆さんの活躍を楽しみにしています。

2学期のスタートと同時に運動会の練習も始まります。今年のスローガンは、<u>獅子奮迅 ~輝け僕らの夢舞台~</u>です。全校で行う練習や各色の縦割り集団で行う練習もあります。準備期間は短いですが、3年生を中心に協力して頑張っていきましょう。まだまだ暑い日が続きそうですので、熱中症対策には十分気をつけてください。

保護者・地域の皆様、ぜひ足を運んでいただき生徒の一生懸命な姿をご観覧ください。

○ 夏休み中の工事完了(トイレ改修、普通教室大型モニター、教室ワックスがけ等)

夏休みを利用して、校舎内の環境整備が進みました。まずは、教室の大型モニター設置。今までのプロジェクターが古くなったり明るさが十分でなかったりしたので、それに変わるものとして新たに設置されました。授業がさらに分かりやすく楽しくなると思います。次にトイレの大便器のシャワートイレの設置です。快適に用が足せるようになると思います。どちらも今年度の市の予算を充ててくださいました。感謝の気持ちを持って大切に使用してください。また、床のワックスがけと、2・3 階の窓拭き(危険箇所)を清掃業者の方がしてくださいました。綺麗な環境で 2 学期が迎えられます。ありがとうございました。

○ PTA奉仕作業、お世話になりました。

8月18日(日)、PTA奉仕作業が行われました。役員の方、1・3年生の保護者の方、教職員で早朝より作業をし、 学校が見違えるほど綺麗になりました。お陰様で気持ちよく2学期が迎えられ、運動会も快適に行うことができそうです。 皆様お世話になりました。ありがとうございました。

GO!GO!落合中!

陸上競技部が最後の美作総体で健闘しました。また、7月に行われた県総体を勝ち進み、3人の生徒が中国大会に出場しました。落合中学校の、そして岡山県の代表として、大きな舞台で頑張りました。

〇美作総体 陸上競技 7/30 (プログラム順 入賞者)

【男子】 総合4位

・100m 髙田翔真 5位 ・200m 髙田翔真 7位 ・400m 岡田晃暉朗 7位

- 3 0 0 0 m 伊藤優真 7 位 - 1 1 0 m H 國本秀彦 3 位 - 走幅跳 青木健昇 6 位

·砲丸投 杉本慶次郎 4位 · 400mR 井原·高田·青木·松下 4位

【女子】

• 100m 松本彩愛 8位 • 200m 松本彩愛 7位 • 100mH江崎菜々子 8位

・砲丸投 日口莉沙 5位 ・400mR 沼田・松本・石井・江崎 8位

〇中学大会 結果(8月初旬)

【個人種目】

• 剣 道 女子 本多舞 2回戦惜敗

・水 泳 100m背泳ぎ 森脇亮雅 4位 、 200m背泳ぎ 森脇亮雅 3位

1500m自由形 串馬龍希 9位



